
 
 

 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
11 de setembro de 2012, na sede da SPPREV: 
 
- Pelo diretor-presidente, José Roberto de Moraes, foram abertos os trabalhos 
e passados os informes gerais;  
 
- Discutiu-se sobre a Bonificação por Resultados (BR) e os respectivos índices 
para a sua apuração.  
 
- Após, o assessor Walter Kazuo Sashida falou sobre o andamento dos 
serviços de monitoramento.  
 
- Por fim, o diretor de Administração e Finanças informou aos presentes que, 
naquela data, estava ocorrendo o pregão eletrônico para a aquisição dos 
tablets.  
 


